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鲁信创业投资集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025 -02 

 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 
线上参与公司2024年度业绩说明会的全体投资者 

时间 2025年05月16日 09:30-10:30 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接待人员姓名 

董事长 王旭冬 

董事、总经理 葛效宏 

董事会秘书 韩俊 

首席财务官 段晓旭 

独立董事 刘洪渭 

 

 

 

投资者关系活动主要内容

介绍 

    1.您好，公司主营业务之一的创投板块在924行情启动至今涨

幅超过百分之五十，而公司股价涨幅倒数第三，各个股吧的舆论公

司终止了新产业项目注入，这是否属实？？？ 

    答:尊敬的投资者您好！关于资产注入事项，公司将严格按照

相关规定及时履行信息披露义务，相关信息请以公司披露的公告为

准。感谢您对公司的关注。 

    2.公司的磨具磨料也是主营业务之一，而根据同花顺磨具磨料

板块指数在924行情启动至今涨幅超过百分之百，公司位列涨幅榜

倒数第一，公司作为国营企业，这是否体现出公司的不作为？ 



    答:尊敬的投资者您好！公司主营业务包括创业投资与磨具业

务，主要利润来源于创业投资业务。二级市场股价受多重因素综合

影响。未来公司将持续聚焦主业，做好经营管理工作，以经营效益

提升创造内在价值，继续做好信息披露，加强与资本市场沟通，增

强市场对公司的信心和价值认同，为投资者持续创造价值，感谢您

对公司的关注。 

    3.公司在回复证监会问询函时说明公司已经在21年启动培育新

产业项目注入，请问公司终止了此事项怎么没有公告？如果没有终

止，为何五年的时间，还没有动静，人生有几个五年，这办事效率

是否太低了？？？ 

    答:尊敬的投资者您好！关于资产注入事项，公司一直在对潜

在的产业链投资机会进行研判，后续将严格按照相关规定及时履行

信息披露义务，相关信息请以公司披露的公告为准。感谢您对公司

的关注。 

    4.我想问公司投资了二百多个项目，有多少项目近几年年净利

润超过百分之十左右的，谢谢。 

    答:尊敬的投资者您好！公司及参股基金报告期内的投资情况

已在年度报告中进行披露，包括重要联营企业的主要财务信息等内

容。感谢您对公司的关注。 

    5.尊敬的董事长您好，由于贵公司经营的特殊模式，营业收入

靠模具业务，营业利润主要靠创投业务，当前形势下，一方面模具

市场缓慢下行导致贵公司营业收入逐步降低，守不住1亿元红线。

而投资的企业上市后由于二级市场的波动，营业利润中公允价值变

动损益也每季度随着市场有较大幅度波动，给人一种收入下滑，利

润也不稳定的感觉，不利于稳定公司股价。请问董事长，公司管理

层在经营方面如何平抑利润波动并增加营业收入？有无或将要采取

切实可行的措施？而不是空洞且泛泛而谈的文字表述。 

    答:尊敬的投资者您好！公司持续采取多种措施提升现有业务

收入，主要措施包括：一是优化磨具产品结构，开发新产品，拓展

销售渠道，增加磨具业务销售收入；二是积极整合资源，扩大公司

管理基金规模，增加基金管理费收入。同时，公司将持续探索产投

结合，进一步调整投资策略，优化资产结构，努力实现稳健经营，

减少资本市场行情波动给公司业绩带来的影响。感谢您对公司的关

注。 

    6.尊敬的董事长：，公司是市场长期耐心资本，培育了很多高



精特新企业，但公司前十大股东中的个别股东所持股份每季度都会

出现增减，存在短线交易的情况，一定程度上导致了公司股价非理

性波动。请问董事长，公司是否会考虑引入战略投资者，以稳定股

价。 

    答:尊敬的投资者您好！感谢您的建议，公司一直积极探索市

值维护的有效措施，如有重大事项请以公司公告为准。感谢您对公

司的关注。 

    7.尊敬的董事长，一是资产注入三年无实质进展，仅在提出注

入资产当年监管部门问询时提到成立了相关调研部门，后续再无公

布相关内容。二是原本去年年底要出售投资公司股权增长利润，结

果无故取消。请问董事长，公司管理层如何完成对投资者的承诺，

提高公司诚信？ 

    答:尊敬的投资者您好！关于资产注入事项，公司一直在对潜

在的产业链投资机会进行研判。关于公司重大事项的进展将严格履

行信息披露义务。感谢您对公司的关注。 

    8.尊敬的董事长，5.28即将召开股东大会审议管理层薪金报酬

议案。请问董事长，是否将公司股价作为管理层薪资的考核标准，

以实现管理层目标与公司股东利益一致。 

    答:尊敬的投资者您好！公司以提升经营业绩和内在价值作为

市值管理的根本，通过扎实的经营业绩和规范的治理实践，积极推

动公司价值与市值均衡发展，努力为股东带来更佳的回报。感谢您

对公司的关注。 

    9.请问公司25年有什么战略规划及经营目标吗？ 

    答:尊敬的投资者您好。公司2024年年度报告已于4月30日披

露，关于公司2025年经营计划请参阅年度报告。感谢您对公司的关

注。 

    10.投资性房地产24年末比上年末增加211.23%， 请问主要为

公司哪些区域的存量房产用途改变？改变的原因是什么？ 

    答:尊敬的投资者您好，公司2024年投资性房地产变化为所持

有的深圳皇庭大厦房产，因该资产出租比例提升，导致财务报表中

投资性房地产金额增加。感谢您对公司的关注。 

    11.公司24年净利润为1.6亿元，而24年公司处置民生证券等项

目估值收益变动贡献的收益也是1.6亿元，也就是说24年如果公司

没有转让民生证券的股权，业绩将出现亏损，但是公司对民生证券

的投资是多年以前的事情，请问董事长对公司24年业绩做了哪些主



要规划？ 

    答:尊敬的投资者您好。受市场环境影响，公司2024年利润较

上年有所下降，报告期内的重点工作请参阅公司2024年年报——管

理层讨论与分析章节。感谢您对公司的关注。 

    12.请问公司25年4月对上海隆奕的关联借款，目前上海隆奕使

用了多少？有多少是用于支付到期的银行借款本金和利息？ 

    答:尊敬的投资者您好。关于您所关注的信息，请参阅公司临 

2025-08号公告。感谢您对公司的关注。 

    13.2016 年 6 月上海隆奕购入保利绿地广场J 楼后至今，是

否有卖出获利的机会？保利上海是否曾经向公司提出过卖出的建

议？公司一直没有卖出的原因是什么？ 

    答:尊敬的投资者您好，公司一直与保利上海保持密切沟通，

持续探索多种措施提高上海隆奕所持写字楼物业资产使用效率，包

括并不局限于提高出租率、选择合适时机推动资产处置等。感谢您

对公司的关注。 

    14.公司证券类投资额度已使用6.58亿元，目前累计取得的投

资收益是多少？ 

    答:尊敬的投资者您好，您所关注的相关信息已在公司年报中

进行披露，请参阅公司年报中以公允价值计量的金融资产—证券投

资情况，感谢您对公司的关注。 

    

关于本次活动是否涉及应 

披露重大信息的说明 
本次活动不涉及未公开披露的重大信息。 

附件清单（如有）  

日期 2025年05月16日 

 


